



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Monika Heinold (Bündnis 90 / DIE GRÜNEN)

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerium für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr

Ausweitung der Geschäftstätigkeit der HSH Gastro + Event GmbH

Vorbemerkung der Fragestellerin:

CULTESSA ist eine angemeldete Marke der HSH Gastro + Event GmbH, einem Unternehmen der HSH Facility Management Holding AG. Aufgrund einer umfangreichen Stellenanzeige der CULTESSA in den Kieler Nachrichten vom 7.3.09 sind Befürchtungen von Gastronomen an uns herangetragen worden, dass die CULTESSA mit der massiven Ausweitung ihrer Tätigkeiten in Verbindung mit günstigen Pachtverträgen an ihrem Standort Landeskulturzentrum in Salzau Wettbewerbsvorteile zu Lasten Dritter ausnutzt.

1. Wie beurteilt die Landesregierung die Ausweitung der Geschäftstätigkeiten der HSH Gastro + Event GmbH und ihrer Marke CULTESSA?

Die HSH Gastro + Event GmbH als Tochtergesellschaft der HSH Facility Management Holding wurde im September 2005 durch Ausgründung des Servicebereichs der HSH Nordbank errichtet, um ihre Dienstleistungen auch Dritten anbieten zu können. Eine Ausweitung der Geschäftstätigkeiten war mit der Ausgründung nicht verbunden.

2. Sieht die Landesregierung die Gefahr einer Wettbewerbsverzerrung für die Gastronomie in Schleswig-Holstein durch ein verstärktes Engagement der CULTESSA im Bereich des Eventmanagements und der hochwertigen Gastronomie unter der Annahme, dass CULTESSA im Landeskulturzentrum in Salzau günstige Pachtbedingungen erhalten hat?

Da es sich um marktübliche Pachtbedingungen für CULTESSA handelt, sieht die Landesregierung keinen Anhalt für eine Wettbewerbsverzerrung.